
Depuratore comprensoriale, Ghio: "Superiamo i campanilismi, continuiamo a lavorare insieme"
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Sestri Levante. Depuratore comprensoriale, il commento del Sindaco di Sestri Levante
Valentina Ghio: “La Regione insiste sul depuratore comprensoriale per due ragioni: costi di
impianti e tariffe più alte che andrebbero a ricadere sui cittadini; superiamo quindi tutti i
campanilismi,

  

e facciamo prevalere il buon senso, abbiamo fatto un percorso insieme, continuiamo così”.
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